

Authorized K.D. 30,000,000 & Issued Paid Up Capital K.D. 23,600,000 رأس المال المصرح به 30,000,000 دينار كويتي و المصدر والمدفوع 23,600,000 دينار كويتي

الكويت في للسلام | Kuwait | إشارتنا | Our Ref . | الشارتنا | Kuwait |

Date: 29 September 2025

Ref: AIC\ Risk & Compliance/392

التاريخ: 29 سبتمبر 2025 الإشارة: الأهلية/ المخاطر والإلتزام/392

الموضوع: إفصاح بشأن التصنيف الائتمائي

To: Boursa Kuwait Company,

المحترمين ،،

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure About The Credit Rating

With reference to the above subject, and as a commitment to "Disclosure & Transparency" regulations of CMA Executive Bylaws and its Law no. 7 for the year 2010, we hereby enclose Appendix No. (8) - Disclosure of Credit Rating Form, and kindly note that Moody's. Rating Agency has revised the outlook to Positive and affirmed the credit rating of Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P. at (A3).

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بتعليمات "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، مرفق لسيادتكم طيه الملحق رقم (8) - نموذج الإفصاح عن التصنيف الانتماني، ويرجى العلم بأن وكالة موديز "Moody's" قد قامت

برفع النظرة المستقبلية إلى إيجابية مع تثبيت التصنيف الائتمائي للشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. عند (A3).

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

welver.

Yousef Saad Al-Saad CEO



يوسف سعد السعد الرئيس التنفيذي

Registered In Accordance with the Law No. 125 of 2019
Regarding Insurance & Attachments Regulation
Insurance Licence No. IRC20200003 Commercial Reg. No. 9389

شركة خاضعة لأحكام قانون رقم (125) لسنة 2019 في شأن تنظيم التأمين وملحقاته رقم الاحازة IRC20200033 سجل تجارى 9389

نموذج الإفصاح عن التصنيف الإنتماني

يُعزز وضعها المالي القوي والمستقر

Disclosure of Credit Rating Form

strong and stable financial profile

Date	29 September 2025	29 سبتمبر 2025	التاريخ
Name Of the Listed Company	Al Ahleia Insurance Company (S.A.K.P.)	الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Entity Who Issues The Rating	"Moody's" Credit Ratings Agency	وكالة "موديز" للتصنيف الإنتماني	الجهة المصدرة للتصنيف
Rating Category	"A3" with "Positive" Outlook	"A3" مع نظرة مستقبلية "ايجابية"	فنة التصنيف
Rating Implications	Affirming the credit rating (A3) with revising the outlook to Positive indicates the Company's financial strength and high ability to meet its financial obligations	يدل تثبيت التصنيف الإنتماني (A3) مع رفع النظرة المستقبلية إلى إيجابية على القوة المالية للشركة مع قدرة عاليه على الوفاء بإلتزاماتها المالية.	مدلولات التصنيف
Rating Effect on The Status of The Company	The rating reflects the company's strong position in the insurance market as one of the top three companies in Kuwait in terms of direct underwritten insurance premiums, product diversity, geographical diversity, strong capital adequacy with good risk management, strong financial performance and consistent profitability.	يعكس التصنيف على مكانة الشركة القوية في السوق التأميني كواحدة من أكبر ثلاث شركات في الكويت من حيث أقساط التأمين المباشرة المكتتبة، وتنوع منتجاتها والتنوع الجغرافي وكفاية رأس مال متينة مع إدارة جيدة للمخاطر، بالإضافة إلى أداء مالي قوي وربحية ثابتة.	انعكاس التصنيف على على الوضاع الشركة
Outlook	Positive	إيجابية	النظرة المستقبلية
	Moody's Ratings (Moody's) has today affirmed the A3 insurance financial strength rating (IFSR) of Al Ahleia Insurance Co. (S.A.K.P.) (Al Ahleia) and changed the outlook to positive, from stable.	أكدت وكالة موديز للتصنيف الانتماني اليوم تصنيف القوة المالية التأمينية (IFSR) لشركة الأهلية للتأمين (ش.م.ك.ع.) (الأهلية) عند A3 وغيرت نظرتها المستقبلية من مستقرة إلى إيجابية.	
Translation of The Press Release or Executive Summary	Al Ahleia is a leading insurance group in Kuwait focused on life, health and property and casualty (P&C) insurance, as well as reinsurance through its subsidiary Kuwait Reinsurance Co. (Kuwait Re), which operates in a number of markets internationally. The positive outlook reflects Al Ahleia's strengthening market position and geographic diversification, driven in part by its subsidiary, Kuwait Re's, well-established franchise and growth in international reinsurance markets. The group's stronger business profile and good underwriting discipline has contributed to steady improvements in operating profitability, while enhanced asset quality – with a reduced level of high risk invested assets – adds to its	الأهلية التأمين هي مجموعة تأمين رائدة في الكويت، تُركز على تأمينات الحياة والصحي والممتلكات (الحريق) والحوادث، بالإضافة إلى إعادة التأمين من خلال شركتها التابعة، شركة إعادة التأمين الكويتية (كويت ري)، والتي تعمل في عدد من الأسواق العالمية. وتعكس النظرة الإيجابية للأهلية المتأمين تعزيز مكانتها السوقية وتنوعها الجغرافي، مدفوعًا جزئيًا بامتياز شركتها التابعة، شركة إعادة التأمين الكويتية (كويت ري)، والنمو القوي في أسواق إعادة التأمين الدولية. وقد ساهم نمو أعمال المجموعة وانضباطها الجيد في الاكتتاب في تحسينات ثابتة في الربحية التشغيلية، في حين أن تحسين جودة الأصول مع انخفاض مستوى الأصول الاستثمارية عالية المخاطر -	ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي

The affirmation of Al Ahleia's A3 IFSR further reflects its:

1-strong market position as one of the top three players in the Kuwaiti insurance market in terms of direct premiums written,

2-product and geographic diversification derived through its subsidiary Kuwait Re's growing business,

3-solid capital adequacy with well-managed risk exposures, and

4-strong financial performance & profitability.

These strengths are partially offset by the group's (i) more modest scale of its reinsurance business relative to other international reinsurers, and (ii) limited geographic diversification of its P&C insurance business that increases exposure to high competition in the relatively small domestic market.

Furthermore, while risk and exposure management at the group's key operating subsidiaries is strong, the group is in the process of enhancing its capabilities for enterprise-wide risk and capital management in response to evolving regulatory expectations in the group's jurisdictions and growth of Kuwait Re, with its focus on international markets and more complex commercial lines business.

أيضًا يعكس تأكيد تصنيف الأهلية للتأمين من الفئة A3 الجكا على:

1-مكانتها السوقية القوية كواحدة من أكبر ثلاث شركات في سوق التأمين الكويتي من حيث أقساط التأمين المباشرة المكتنبة،

2-تنوع المنتجات والتنوع الجغرافي الناتج عن نمو أعمال شركتها التابعة "كويت رى"،

3-كفاية رأس مال متينة مع إدارة جيدة للمخاطر،
 4-قوة الأداء المالى والربحية.

تُعوّض هذه القوة جزئيًا عن (i) تواضع حجم أعمال إعادة التأمين لدى المجموعة مقارنةً بشركات إعادة التأمين الدولية الأخرى، و (ii) تنوع جغرافي محدود لأعمال تأمين الممتلكات والحوادث، مما يزيد من تعرضها للمنافسة الشديدة في السوق المحلية الصغيرة نسبيًا.

وعلاوة على ذلك، في حين أن إدارة المخاطر والتعرض للمجموعة في الشركات التابعة التشغيلية الرئيسية قوي، فإن المجموعة بصدد تعزيز قدراتها على إدارة المخاطر ورأس المال على مستوى المؤسسة استجابة للتوقعات التنظيمية المتطورة في مناطق عمل المجموعة ونمو شركة الكويت لإعادة التأمين، مع التركيز على الأسواق الدولية وخطوط الأعمال التجارية الأكثر تعقيداً.

S.K.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any person because of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الوارده فيه ودقتها واكتمالها ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشان محتويات هذا الإفصاح وبما ينفى عنها المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق انظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني أو نتيجة استخدام هذا الأفصاح بأي طريقة أخرى.

